



Blick hinter die Kulissen

Einen Blick hinter die Kulisse des Bremer Flughafens werfen durften die Kinder des Halener und Höttinghauser Verein „Spürnasen“. In drei Gruppen wurden die Mädchen und Jungen durch das Terminal und mit einem Bus über das Vorfeld rund um den Flughafen geführt. Ein besonderes Erlebnis war die praktische Vorführung der Flughafenfeuerwehr die mit ihrem modernen Fahrzeug eine kleine Löschübung zeigte. Der Verein hat es sich zur Aufgabe gemacht, Kinder der Grundschulen Höttinghausen und Halen technische Wissen und Interesse an technischen Berufen zu vermitteln. Dies erfolgt seit August 2011 durch Workshops mit praktischen Experimenten und Exkursionen.

Foto: Benjamin Sande